

Rotary

Yachiyo



2024-25 年度国際ロータリーテーマ

「ロータリーのマジック」

2024-25 年度クラブテーマ

「互いに親しみ・広げよう交流と親睦」

週報 第2764回

第2765回

2024年10月25日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

今回例会行事

テーマ：泌尿器科手術の歴史と今後の外科手術

担当：プログラム委員会

卓話者：花島文成会員

次回例会

テーマ：炉辺会合

担当：会長・幹事

場所：貝殻亭

◆◆◆◆第2763例会◆◆◆◆

司会 佐々木俊一

「それでこそロータリー」

「四つのテスト」 齊唱

お客様

ふらっとホーム大和田

副代表 橋本隆夫様

八千代市社会福祉協議会

常務理事 村田和子様

地域振興課 主事輔 吉本さくら様

会長挨拶

会長 安宅照男

当クラブ会員である、万葉建設株式会社 代表取締役 佐々木俊一が本年1月、創立20周年を迎えたこと、誠におめでとうございます。20年間にわたる努力と成果を称え、この記念すべき節目を迎えたことは、大変な喜びと誇りであることでしょう。これまでの歩みを支えてこられた皆様のご尽力に心からの敬意を表します。今後に向けて、更なる飛躍と発展をお祈り申し上げます。これからもますますのご成功とご繁栄が続きますように、心よりお祈り申し上げます。

私たちが喜びを感じたり、心が満たされたりするのは、どのようなときでしょう

か。家族や友人などの親しい人と一緒に、和やかな時間を過ごしているとき。欲しいと思っていたものが手に入ったとき。自分の趣味に没頭しているとき。一つの仕事を成し遂げたとき。おいしいものを食べているとき。

どんな時、あるいはどんなことに喜びを感じるかは、人それぞれ違います。しかし日常生活の中で特別に意識する事はなかったとしても、心のどこかでは喜びや満足を求めつつ日々を過ごしているという点は、多くの人に共通することでしょう。私たちを取り巻く事柄が、いつも喜びにつながるものばかりであったなら、それはとても幸せな事です。ところが現実には、不安や不満、怒りや悲しみなどのマイナスの感情を呼び起こすような事柄も少なくないのが、私たちの日常ではないでしょうか。何事にも不満をいだきながら毎日を過ごす場合と、ありがたい、といったプラスの側面を積極的に見いだしていく場合とでは、年月を重ねるうちに、人生にどれほどの違いを生じるでしょうか。こうした心の習慣は、周囲の人たちとの関係にも少なからず影響を及ぼすことになります。私たちの心が持つ大きな力、自分も周囲の人たちも共によろこびを味わうことができるよう、その力をプラスの方向に生かしていきたいものです。

暮らしの中の些細な出来事や身近な人間関係に端を発する、小さなイライラ。

又、世の中に目を向ければ物価高や感染症の流行、自然災害や戦争の不安。そんなマイナスの事柄ばかりが目に付いてしまうこともあります。それでも身の回りで起こるマイナスの事柄に感情を振り回されたり、もしかしたら明日起ころともしないうれしいことを待ち望んだりするばかりでは、喜びはますます得難いものになってしまいます。自ら進んで心の中に喜びを生み出すことが大切なではないでしょうか。

幹事報告

幹事 寺沢一三

【理事会報告】

- ・クラブ行動計画推進リーダーとして市原会員に就任頂きました。
- ・ユメセン実施。10/31・11/8・18 に開催。ご協力お願いします。
- ・ガバナー補佐幹事は、日下部会員に就任頂きました。
- ・出席委員長は遠藤会員にお願いします。

【報告事項】

- ・納富会員の後任として上村様が入会となります。詳細を回覧しますので確認をお願いします。
- ・炉辺会合開催。回覧しますので出欠をご記入下さい。

日程：11/1(金) 場所：貝殻亭

- ・月見の会・新入会員歓迎会開催。

日程：10/18(金) 18:30 点鐘

場所：さわ田茶屋

- ・ラーニングセミナー開催

日程：11/9(土) 14 時点鐘

場所：ウイシュトンホテル・ユーカリ

11/8(金)の例会はありませんのでご注意下さい。当日はウイシュトンホテル・ユーカリにて昼食を摂って頂き、その後セミナーにご参加下さい。

- ・米山奨学生のハルシュさんについては、次年度は継続しない事になりました。

委員会報告

会計 斎藤敏夫会員

青少年交換留学について、候補者の多様化がありますので、クラブでの運用ガイドラインを策定したいと考えています。市原会員、稻山会員、宮田会員、佐々木会員、菊川会員、久土地会員、田村会員、

中島貞好会員、朝戸会員は本日例会後にお集まりください。全部で2～3回協議したいと思います。

お客様ご挨拶

八千代市社会福祉協議会

常務理事 村田和子様



日頃より大変お世話になり、ありがとうございます。本日はふらっとホーム大和田についての卓話を、橋本さんからお話を頂きます。また、以前お話をさせて頂きましたことでも食堂の担当の吉本もお邪魔させて頂いております。

貴重なお時間を頂きまして申し訳ございませんが、八千代市介護サービス事業者協議会という、介護の団体のイベントのお知らせです。現在八千代市での介護人材の不足は深刻な状況にあります。優秀な介護人材を集めたいという事、また介護に関して皆さまに興味をもって頂きたいという事で、初めて行われるイベントです。社会福祉協議会も共催しております。

10/29(火) 10時から20時

イオン八千代緑が丘アゼリア広場

介護事業所のブースを始め、パネルディスカッションで八千代市の介護業界の未来と取り組みについて介護現場の方がパネラーとなってお話しします。色々な種類がある介護サービスの説明。介護資格を持っていても子育てやご自身の家族の介護などで介護事業から離れてしまった方が介護現場に復帰する為の貸付制度の説明など、盛り沢山な内容となっています。

また火曜日と木曜日にはイオンのローズ広場にあるFMふくろうのサテライトスタジオで公開生放送で職員がパーソナリティとなって市民の皆さまへお越し頂いて1時間お話をしています。

プロジェクト Y

中村賢治会員

ユメセンは今年度で最後となります。10/31(木)・11/8(金)・11/18(月)に開催します。資料を回覧しますので、出欠のご記入をお願い致します。

お祝い

本人誕生日：中村会員

結婚記念日：日下部会員



表彰

米山功労者

第14回メジャードナー 遠藤章雄会員



例会行事

社会奉仕委員会 委員長 中村賢治

本日は江頭年度より寄付協力をしておりますこども食堂、ふらっとホーム大和田の橋本様より、現在のこども食堂についてお話を頂きます。本日は托鉢を行いますので、ご協力をよろしくお願い致します。

テーマ：現在のこども食堂について

卓話者：ふらっとホーム大和田
副代表 橋本隆夫様

以前より、八千代ロータリークラブの皆さまには温かいご支援を頂き、本当にありがとうございます。今日は卓話のお時間を頂き、光栄でございます。

ふらっとホーム大和田は、京成大和田の近くにあり、2016年に当時の八千代



社協の事業に我々の仲間が参画したのが始まりです。3年程経った頃にコロナ禍となり完全にシャットアウトされ運動はゼロとなりました。しかし今まで来ていた子ども達の家庭に、なんとか食料配布し、絆を絶やさない事を目的に続けました。コロナ後、小板橋の公会堂に場所を移し、現在8年目です。月に2回、第1、第3土曜日の10時から14時まで昼食を挟んで、子供たちの遊びや、勉強の場となっています。私を含めて、全てボランティアです。スタッフは約17名。中には学校の先生のOB、大学4年生もいます。いずれ教員になるという夢をもって活動してくれています。昨年度は延べ377名の子供が訪れました。377名という人数は通常のところよりも、やや小さめな規模です。私どもは営利集団ではありませんが、人・物・金が必要な経営です。

ふらっとホーム大和田の収入は、唯一皆さまからの寄付です。あとはコロナ禍に中断していた3年間の蓄えです。毎回20名程の子どもたちが集まりますが、年間20～30万円が必要となります。3月末決算時には、翌年と翌々年の蓄えがあると、安定した経営が行えます。我々のグループも常に進歩しながら継続したいと思っています。八千代ロータリークラブ様からの義援金は蓄えの一部として使いたいと考えています。よく「このお金は何につかうのですか？」と聞かれますが、我々は蓄えとして持っておきたい。それが経営の根幹であると思っています。

支出の90%は施設利用料です。公会堂という施設を使用していて、町会が運営していますが有料となっています。会場の利用料と、食材費はほぼ同じです。この会場費をなんとかできないかと言うのが、現在の課題です。他市でも会場探しに苦労しているそうです。子供たちへのサービスが低下してしまって繋がっています。ふらっとホーム大和田のカレーライスはおいしいですが、常に豚肉です。1

回200円の食材費等がかかります。公会堂は設備費用(冷暖房)が無料なので、まだ助かっています。

最近、小学校の給食を食べた事のある方はいらっしゃいますか?とてもおいしいですし、デザートまで付いています。現在全国の公立小学校の給食食材費は390円だそうです。われわれの食材費の約2倍です。ですから、子ども達はもしかしたら不満かなと思いますが、それは違います。食事もとてもおいしいのですが、何より、みんなで食べる事が、食事の美味しさに繋がっています。

子ども食堂っていったい何でしょうか。一般的なイメージは経済的な貧困が理由で満足な食事が摂れない子供たちに少しでも食事を提供できないか、というのが原点です。ですが、それだけではなく親の愛情の貧困があるのではないかと思っています。昨年7月の七夕のイベントでは、竹笹を集めてきて子ども達に自分の希望や願いを短冊に書いてもらいました。4年生の男の子は、「東京にいるお父さんと会いたい」と書いていました。ご両親は離婚してお母さんが引き取り、お父さんが東京にいるようでした。

ふらっとホーム大和田では、子ども食堂は子どもの居場所作りと考えています。ふらっとホーム大和田では子ども食堂という言葉は使いません。ここに自分の子どもを預けている事を他人に知られたら、自分の家は貧乏なんだなという誤った認識をされてしまう。利用申し込み書には、家庭や子供の事情は一切記入してもらいません。この様な活動を続けていた所、乳幼児のお母さん方のママ友の様な雰囲気が出来てきました。なぜならそのお母さん方は核家族の中で、自分の両親の家が遠いので子育ての相談をする人がいない。そんな時にお母さん同士での語らいが産まれました。ここに母親の居場所もできたと思っています。またボランティアの方も育児経験者が多いので、おばあちゃん的な相談相手になっています。逆にボランティアの女性もお母さん方と話す事に生きがいを感じる様になりました。我々の目的という規約に、ひとつは子どもの居場所づくり、ふたつ目は親の居場所、3番目はボランティアの人の居場所づくりを明文化しました。今年の6月に船橋で船橋子ども食堂ネットワークの勉強会がありました。30チームが集まり、オブザーバーとして参加しました。船

橋では小学校の校区が50あるそうです。1校区にひとつ子ども食堂を作りたいというのが、意気込みでした。八千代ではまだ3チームしかありません。食堂でご飯を食べさせるだけでなく、親との絆を繋ぐ場所になりたいと考えています。最近では性犯罪も多くなっています。親が安全、安心して子供を預ける場所となる様に、お世話をすると、子どもたちの意思疎通を図り、活動しなければならないという大きな課題としてとらえています。

公会堂を使用する事では、我々の集まりを優先的に提供してくれています。ポスターに子どもやボランティアの募集を載せて、銀行や駅、スーパーに掲示しています。大変効果がありました。しかし、学校では積極的に薦めることはできないとの事でした。

八千代ロータリークラブの皆さまからふらっとホーム大和田は認定されたと思っております。これほど名誉な事があるでしょうか。私は福岡県出身で、高校まで福岡にいました。卒業式の時に、将来君たちは、地域のロータリークラブの会員になる様な人間になれと叱咤激励されました。私は会員ではありませんが、お話を聞いて頂きチャンスを与えて頂き、非常に感謝しています。今後も会員の皆様に支援して良かったと思って頂ける様な活動を展開していきたいと思っています。ご期待下さい。

会長謝辞

会長 安宅照男

本日は、貴重な卓話を賜り誠に有難うございました。子ども食堂の現状やその取り組みについて、深く理解を深めることができました。地域の皆様が一丸となり、子どもたちに温かい食事だけではなく、安全で安心できる居場所を提供することの大切さを改めて感じました。

本日は、お忙しい中、貴重なお時間を割いてお話しいただきました事、心より感謝申し上げます。有り難うございました。

社会奉仕委員会 委員長 中村賢治

本日の托鉢は 47,000 円集まりました。会長より、社会福祉協議会に贈呈致します。

～ニコニコ BOX～

¥33,000-

☆月見の会の18日が誕生日で
55歳になります。 中村

☆結婚記念日を思い出しました。日下部
 ☆日曜会優勝しました。 中村
 ☆橋本様の卓話楽しみです☆
 中村・日下部・宮野・稻山・伊藤・佐久間
 菊川・池田・中島貞好・石渡・三井・江頭
 寺沢・安宅・山浦
 ☆子ども食堂ガンバレ！ 遠藤
 ☆本日いい天気です。 杉山・飯生
 ☆先週休みました。 花島
 ☆本日よんどころない事情により
 早退させて頂きます。 佐々木
 ☆青少年交換派遣に関するガイドライン
 作りをします。齋藤敏夫

～友愛 BOX～ ¥4,000-

☆佐々木会員創立 20 周年
 誠におめでとうございます。 朝戸
 ☆病気により先週欠席しました。
 現在大変元気です。 栗原
 ☆前回欠席しました。 渡邊
 ☆ようやく秋らしくなりました。 古川

◆◆◆◆第2764例会◆◆◆◆

司会 佐野忠信

「奉仕の理想」 齊唱

お客様

鈴木健治様

米山記念奨学生

ハルシュ アニメーシュ様

会長挨拶

会長 安宅照男



先日は、万葉建設株式会社 佐々木社長創立20周年を迎えたこと、心よりお祝い申し上げます。皆様のこれまでの歩みと成長に感謝し、今後のますますのご発展とご成功をお祈り申し上げます。

本日は当クラブの伝統行事である月見の会(新入会員歓迎会)に多くの方にご参加いただき誠にありがとうございます

す。秋の夜空の下、満月を眺めながらと言いたいところですが残念ながら天候に恵まれませんでしたが、皆様と共に過ごすひとときは毎年楽しみにしています。

月見の風習は、奈良時代や平安時代に貴族の間で広まり、当時の人々は庭や池のほとりで月を眺め、詩を詠んだり、宴を楽しんだりし、やがて庶民にも広まり、農業に関連して豊作祈願や収穫の感謝をささげるようになったそうです。月は昔から日本文化において神秘的な存在として尊ばれてきました。その穏やかな光は私たちの心を静め、日常の喧騒から離れ自然の美しさを感じる瞬間をあたえてくれます。この月見例会も、私たちがクラブとして絆を深め、友情を育む素晴らしい機会です。ロータリークラブの基本理念である「奉仕の理想」を再確認し、今後とも地域社会や世界に貢献する活動に力を注いでいきたいと思います。これからも皆様と共に、より良いクラブを目指して活動していきましょう。

幹事報告

幹事 寺沢一三



・2790 地区国際奉仕アンケート結果が届きました。海外との交流があるのは、60 クラブのうち約 40 %でした。交流がある国は台湾が1番多いとの事でした。

お客様ご挨拶

米山記念奨学生

ハルシュアニメーシュ様



今日は月見の会に招待頂き、ありがとうございました。よろしくお願ひ致します。

入会認証式

紹介者 風間 茂会員



鈴木健治さんは安全運転管理協会の会長を3期務められ、民生委員、防犯協会、保護司など様々な奉仕活動を積極的に関わっています。カラオケと日本酒が大好きです。絵にかいたような亭主関白です。本日からよろしくお願ひ致します。

鈴木健治会員



この度は八千代ロータリークラブに入会させて頂き、ありがとうございます。

事業所は鈴木建工務店、八千代市米本で平成7年3月創立、現在30年になります。出身は東京都江戸川区昭和32年4月の酉年生まれ67歳です。好きな飲み物は、常温の梅一輪です。妻と1男3女、孫が7人います。地域のボランティアは民生委員、保護司、福祉委員、防犯組合委員、安全運転管理協会の役員等を務めさせて頂いております。今後八千代ロータリークラブの活動にも協力し、頑張りたいと思っております。

月見の会・新入会員歓迎会
会長挨拶 会長 安宅照男

改めまして皆様こんばんは。

本日はお忙しい中、月見の会・新入会員歓迎会にご参加いただき誠に有り難うございます。本日新たに当クラブに加わ



った、先崎 勇様、大曾根 直様、鈴木健治様。入会誠におめでとうございます。

新たな仲間として、クラブ活動を通じ、多くの素晴らしい経験と仲間との絆を築いてきましょう。皆様と共に地域社会や、国際社会に貢献できる奉仕の精神を基盤に、友情を深め、共に学び、共に成長していく場所です。新入会員の皆様の今後のご活躍を心からお祈り申し上げます。ご不明点がありましたら先輩方を頼ってください。皆で支え合い、助け合いながら素晴らしいクラブを築いていきましょう。本日の設営、進行に際し、親睦活動委員会、SAA、プログラム委員会、出席委員会の皆様、そしていつも素晴らしい飾り付けをして下さる宮田会員ご協力頂き誠に有難うございました。どうぞ皆様、今宵は楽しいひとときをお過ごし下さい。

乾杯

パスト会長 君塚欣哉



先崎会員、大曾根会員、本日入会の鈴木会員、これから大いに活躍して頂けると思います。月見の会は雅な宴と共に、五穀豊穣、収穫祭の意味合いを含め、本日3名の新入会員を収穫したという事で我々会員の皆さんがこれからも種を撒いて、来年の月見の会には多くの収穫を得る様に祈念して乾杯します。3名の新入会員のこれから活躍と、本日お集まりの会員の皆さまのご健勝とご多幸を祈念して乾杯します。乾杯！！

記念品贈呈・新入会員ご挨拶

先崎 勇会員



私が銀行に入って思った事は、支店長になりたいなという事です。銀行に入るとボスがロータリークラブに入っていると聞きました。私が次長をやっていた時には代理で色々参加しましたが、唯一ロータリークラブには行く事が出来ませんでした。時々、奥様誕生日のプレゼントをもって帰ってきたりしていて、自分の中では支店長になる事の次にロータリークラブの会員になる事が夢でした。10年支店長をやっていてようやく会員になる事が出来ました。憧れのロータリークラブに入り、前会長の君塚さん、紹介者の上代さんに感謝します。支店長は飽きるのですが、ロータリークラブ兼務の支店長は初めてだったので、すごく新鮮で、すごく緊張しました。今こうして話せる事が本当に幸せです。ですからやる気は人一倍あります。今後ともよろしくお願ひ致します。

紹介者 上代修二会員



2011年のひまわり会のゴルフで、時の千葉銀行の専務にそろそろ入会させてくれないかと話したところ、すぐに八千代支店の笠本支店長を入会させてくれました。次は渡邊さん、次が山崎さん。山崎さんは現在代表取締役専務になっています。続いて大塚さん、島田さん、小高さん。小高さんも役員さんです。そして君塚

桂一さん、米山さん、そして先崎さん。13年の間に9代変わるという事は、本当に大変だと思います。八千代支店の支店長になった方は、偉くなっていますので先崎さんが、専務や頭取になって帰ってきてくれるのを楽しみにしています。

大曾根 直会員



晴れてロータリークラブの仲間に入れて頂きました大曾根です。バス会社を経営しております。バス会社は非常に厳しい状況ですが、少しでも皆様のお役にたちたいと思い入会しました。10年以上前から入会したいと思っており、ようやくの入会となりましたので大変うれしく思っています。職員もみな喜んでくれました。お酒、ゴルフ、ギャンブルもやりません。皆さまどうぞ温かい目で見守って下さい。どうぞよろしくお願ひ致します。

紹介者 中島貞好会員



大曾根会員はてっぺんに上ることの出来る、大変真面目な人です。大曾根さんはバス会社で、私たちもバスを使う事が多いで本当に必要な人でした。これから長い間、お世話になると思いますので、末永くよろしくお願ひ致します。

鈴木健治会員

先ほど皆さまのお席にご挨拶伺いましたところ、色々なお声を掛けて頂き、大変ありがとうございます。風間先輩を尊敬しています。風間先輩の言葉には首



を横に振る事が出来ません。
これから皆さまと共に活動したいと思いま
すのでどうぞよろしくお願ひ致します。

紹介者 風間 茂会員



鈴木さんは八千代中央ロータリークラブの方が多いのですが、風間さんの方がいいよと言ってくれて、八千代入会となりました。安全協会や保護司など色々な関係やご縁があって、八千代への入会となりました。今日は鈴木さんにとって1番いい日だと思います。みなさん、これからどうぞよろしくお願ひ致します。

お飾りについて 宮田慎吾会員

今日の飾り付けは、風間さんのお宅から、ススキ、柿、ザクロなどを沢山いただきました。帰りには、お饅頭をお持ち帰り下さい。

中締め 会長エレクト 中島貞好

新入会員のみなさん、これから何十年もお付き合いいただきたいと思います。安宅会員並びに寺沢幹事、と共に頑張つ

て行きましょう。お手を拝借！



～ニコニコ BOX～ ¥52,000-

☆月見の会楽しみです。全参加者

☆20周年感謝祭にお花と

祝電ありがとうございました。佐々木

近隣クラブ例会日 例会場

火曜日	四街道R.C	四街道ゴルフ倶楽部
火曜日	八千代中央R.C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日	佐倉中央R.C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ 最終オーバー夜間
木曜日	佐倉R.C	佐倉商工会議所
木曜日	習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
10 / 11	5 4	5 0	4 6	92.00
10 / 18	5 5	5 0	4 3	86.00

10月のロータリーレート 1ドル¥142-

■クラブ広報委員会 委員長：菊川秀明 副委員長：佐久間勇治

■欠席の際は必ず月曜日迄に事務局に連絡して下さい

■例会日：金曜日 12:30～13:30

■例会場：ハッソ・ノウイータ(〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1 公園都市プラザ 1F:FAX047-450-0050)